

Balonmano y diversión, fórmula mágica del Infantil Femenino

El equipo inferior del Quabit busca niñas para completar su plantilla



El equipo dirigido por Diego Oliva fomenta un deporte cada vez más activo entre las chicas, el balonmano



DHENARES

E. S. I GUADALAJARA

deportes@puntoradiodhenares.com
Twitter: @Emi_SanchezH

Quabit Balonmano Guadalajara es un club de cantera. La entidad alcarreña apuesta por el deporte formativo, una bandera que enarbola con orgullo. La temporada está a punto de comenzar para centenares de niños y niñas de equipos benjamines, alevines, infantiles, cadetes y juveniles. Uno de los combinados que se prepara a conciencia para asaltar su competición es el Infantil Femenino, compuesto por once niñas guadalajareñas hambrientas de balonmano. "Es un grupo de chicas excelentes que tienen muchas ganas de pasárselo bien y jugar a este deporte", asegura el entrenador del equipo, Diego Oliva, que durante estos días coordina un periodo de captación para ampliar la plantilla.

"Los padres deben saber que este deporte es diferente a todos los demás. Merece la pena y cada vez

Captación de jugadoras

Para apuntar a sus hijas al equipo de balonmano puede dirigirse al club. Tel.: 646 829 163

gusta más entre las chicas", apunta Oliva, agradecido al empujón olímpico del combinado nacional en Londres. El bronce cosechado por la selección femenina de balonmano en los Juegos Olímpicos es un aliciente más para un deporte "que crece día a día".

El jefe de filas de la primera plantilla, el entrenador Mateo Garralda, es el primer interesado en que el 'huerto' deportivo de Quabit florezca. "El entrenador del primer equipo está incentivando la simbiosis entre la cantera y los mayores; eso ayuda mucho a ilusionar a las chicas", apostilla el en-

trenador del Infantil Femenino.

Así, el primer equipo también pone su granito de arena para potenciar la cantera. "Durante la semana que viene acudiremos a distintos institutos para promocionar el equipo. De momento tenemos confirmado el IES Antonio Buero Vallejo y el Colegio Maristas", descubre Oliva, que destaca la dificultad de "acostumbrar a las chicas a un deporte de contacto como éste, pero les acaba divirtiendo muchísimo". El conjunto guadalajareño entrena en el Polideportivo San Vázquez los lunes, miércoles y viernes de 18,00 a 19,30 horas, un horario que se mantendrá a partir de octubre con días diferentes: martes, jueves y viernes. "Los padres o niñas que quieran más información pueden venir al pabellón a probar", añade Oliva que aspira a lograr un equipo de 14 jugadoras "para estabilizarnos en la categoría y alcanzar la zona media de la tabla".

Garralda busca la victoria en La Rioja

El primer equipo de Quabit Balonmano Guadalajara aún no ha saboreado la victoria en esta temporada ASOBAL, recién comenzada. Los de Garralda han tropezado en las dos primeras jornadas ante rivales de altura. Reale Ademar de León derrotó a los alcarreños (30-26) en la primera jornada, un tropiezo que encontró réplica la pasada semana ante el Atlético, cuando los de Garralda volvieron

a sucumbir (27-33). Natuhouse la Rioja es la nueva piedra en el camino de Quabit, que acude al feudo visitante el sábado a las 20,00 horas. El rosco que ilumina la puntuación de los guadalajareños es compartido por otros tres equipos (Helvetia Anaitasuna, Palma del Río y Cuatro Rayas Valladolid).

"Aunque hemos hecho una buena primera parte, no me vale porque las

primeras partes no te dan casi ningún triunfo, me gustan más las segundas partes", comentaba el entrenador del Quabit tras la derrota de su equipo ante los colchoneros. "Hemos cometido demasiadas pérdidas de balón en la segunda mitad y hemos dejado de tener agresividad en ataque y eso ha permitido que ellos se sintieran cómodos. De todas formas, seguimos creciendo que es lo importante".

TERCERA DIVISIÓN

Salidas de vértigo para Azuqueca y Marchamalo

Los dos equipos alcarreños de Tercera División visitan feudos de altura de la categoría. El Azuqueca se mide al Toledo el domingo en tierras capitalinas, mientras que el Marchamalo se enfrenta al Quintanar del Rey.

Los azudenses, emplazados en la quinta plaza de la clasificación, vencieron en la pasada jornada al Mora, uno de los 'gallitos' de la categoría. El equipo rojinegro ganó a los segundo del Grupo XVIII de Tercera por 2-0. La nueva cita de los alcarreños les enfrenta al Toledo, cuarto clasificado con los mismo puntos que el Azuqueca.

El Marchamalo, que viene de perder con el Toledo por un resultado nada alentador (1-3), se enfrenta a Quintanar del Rey, un conjunto situado en el octavo puesto con tres puntos más que los alcarreños, emplazados en la decimotercera plaza.

REUNIÓN DE TRABAJO

Junta y Diputación apuestan por el deporte

El director general de Deportes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Juan Carlos Martín, y el diputado delegado de Deportes, Javier del Río, trabajan de la mano para desarrollar el calendario deportivo de la provincia. Ambos mantuvieron recientemente un encuentro en el Palacio Provincial para preparar la nueva temporada.

Los dos dirigentes políticos recalcaron la importancia de trabajar de forma conjunta, concretamente en la parcela del deporte formativo. "Queremos mejorar los magníficos resultados obtenidos a lo largo de la temporada pasada", comentó Del Río. El contenido de esta reunión de trabajo se plasmará en el correspondiente convenio de colaboración entre ambos organismos.